
ВОСПИТЫВАТЬ КАЖДОГО В ДУХЕ 
ВЫСОКОЙ СОЗНАТЕЛЬНОСТИ

С ЕГОДНЯ в нашей газете 
помещаются , материалы, 

в которых рассказывается об 
опыте массово-политической 
работы в двух партийных ор
ганизациях — цехе «В-4» 
Новотрубного завода и швей
ной фабрике. Много хороших 
дел вершат здесь агитаторы 
и другие активисты по разъ
яснению трудящимся матери
алов XX II съезда. Воспита
ние сказывается на выполне
нии и перевыполнении эти
ми коллективами производ
ственных планов и обяза
тельств.

На предприятиях, строй
ках, в совхозах и на желез
нодорожном транспорте на
шего города все шире разго
рается соревнование за пре
творение в жизнь историче
ских решений XX II съезда 
партии. Заслуживает одобре
ния и широкого распростра
нения патриотический почин 
бригад цеха «В-4» Новотруб
ного завода мастеров тт. Ка
лянова и Рязанова, обратив
шихся с просьбой к  админи
страции цеха об увеличении 
им норм выработки. Такие 
патриотические начинания 

имеются иа Хромпиковом, 
Старотрубном заводах и на 
других предприятиях. Они 
возникают там, где люди бли
зко к сердцу восприняли Про
грамму партии и материалы 
съезда.

На предприятиях города 
сейчас сотни агитаторов и 
пропагандистов широко разъ
ясняют трудящимся материа
лы съезда. На Новотрубном

заводе работают 300 пропа
гандистов и около 750 агита
торов. Партком разработал 
подробный план массово-по
литической и организацион
ной работы, который подроб
но обсужден на партийных, 
сменных, общезаводских со 
браниях.

Большую задачу в разъяс
нении материалов съезда 
партии призваны выполнить 
лекторы и докладчики. На 
Динасовом заводе об истори
ческом значении XXII съезда 
партии рассказывает трудя
щимся руководитель школы 
агитаторов тов. Филиппова. 
Руководители завода тт. Губ
ко, Николаев, Жаворонков и 
другие готовят сейчас лекции 
на различные темы. Главный 
механик Хромпикового завода 
тов. Хухарев выступает в це
хах с лекцией по итогам 
XXII съезда партии.

Но следует заметить, что 
руководящие работники го
рода и предприятий мало 
еще выступают с докладами 
по разъяснению решений 
XXII съезда партии. В го
родском отделении общества 
по распространению полити
ческих и научных знаний 
лекции читают на эти темы 
буквально единицы. Недоста
точно в эту работу включи
лась интеллигенция города: 
учителя, врачи.„

Теперь основой коммуни
стического воспитания каж
дого человека в духе высо
кой сознательности является 
новая Программа партии. В

ней определены задачи, ос
новные направления всей 
идейно . политической рабо
ты, указаны конкретные пу
ти духовного формирования 
нового человека. Воспитани
ем человека должны занять
ся партийные, профсоюзные 
и комсомольские организа
ции, руководящие работни
ки, учителя и врачи.

Формирование нового чело
века — дело длительное и 
сложное, оно проходит в ост
рой борьбе е пережитка ми 
прошлого. Разве мало еще в 
нашем городе случаев пьян
ства, хулиганства, нарушений 
тРУДовой дисциплины и об
щественного порядка, непра
вильного отношения к  еемье, 
плохого воспитания детей и 
т. д. Со всеми этими нравст
венными пороками нужно ве
сти непримиримую борьбу. 
Лучшим же средством этой 
борьбы является постоянное 
воспитание людей в духе ком
мунистической морали, в ду
хе высокой сознательности.

Интересы строительства но
вого общества требуют, чтобы 
вопросы коммунистического 
воспитания и в первую оче
редь молодого поколения 
стояли в центре внимания и 
деятельности каждой пар
тийной организации, всей об
щественности. Йадо добивать
ся, чтобы вся идеологическая 
работа носила действенный, 
боевой характер, воспитыва
ла людей в духе коммунизма 
и мобилизовывали их иа са
моотверженный, творческий
труд.
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ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Поддерживаем почин новотрубников
С полным напряжением сил

Наш коллектив плотников обсудил призыв надточаевцем и ре
шил поддержать их, вступить в соревнование за своевременную 
сдачу жилых домов в тридцать шестам квартале.

Сейчас прозвучал новый славный почин уралмашевцев и но- 
вотрубников. Всей душой поддерживая их инициативу, в деле по
вышения производительности труда. Мы беремся систематически, 
выполнять нормы выработки не ниже, чем на 130 процентов. 
Нужно только, чтобы нас бесперебойно снабжали стройматериа
лами. Обещаем, что качество наших работ будет всегда не ниже, 
чем на «хорошо».

(Наша конкретная задача на ближайшее время — все плотнич
ные работы в доме № 7 закончить 7 декабря.

Какие резервы у нас есть для хорошей работы? Основное — 
люди. «У нас есть настоящие мастера плотничных дел. Это Ф. 
Медзюль, И. Кузнецов, А. Шевчук. Да и другие не отстают от 
передовиков. Часть ребят учится на курсах повышения квалифи
кации. Это тоже благоприятно сказывается на работе. Для того 
чтобы не было задержек из-за подачи краном материалов на ме
сто работы, наши плотники овладевают новой специальностью 
— стропальщика.

Остался месяц до конда года. Работы по сдаче жилья в этом 
квартале еще очень много. И мы обещаем трудиться с полным 
напряжением сил.

В. ВОРОБЬЕВ, 
по поручению бригады плотников СУ-4.

Выездная редакция на стройке

Д невник стройки
Монтажники бригад тт. Поли- 

тикова и Петрова уже сорвали 
свои обязательства по монтажу 
домов №№ 2 и 7 из-за необеспе
ченности их внутренними пере
городками и стеновыми панеля
ми. Упущенное надо наверстать.

Бригады плотников тт. Надто
чаева, Жиляева и Воробьева, ра
ботающие на доме № 7, обяза
лись закончить етолярночплот- 
ничные работы к  7 декабря. Из- 
за отсутствия половой -доски 
бригады простаивают. 30 ноября 
привезли лесовоз половой доски 
т- пять кубометров, которые 
пришлось делить, что называется 
п,о доске.

Коуровский леспромхоз к  1 де
кабря должен дать 56 кубомет
ров половой доски, а выдал толь
ко 15. А завод ЖБИК должен да
вать ежедневно 20 кубометров, 
но не дает почти ничего. На два 
дома нужно еще сто восемьде
сят кубометров половой доски.

Стройуправление № 4 подго
товило и сдало межведомствен
ной комиссии три дома на 180 
квартир. Государственная комис
сия принимать эти дома отказа
лась, потому что не подключены

ванны из-за отсутствия обвязок, 
не установлена групповая теле
визионная антенна, не готов ма
газин и не подается вода на 4 и 
5 этажи. Субподрядные органи
зации; «Связьчермет» (тов. Са
фонов) , «Уралсантехмонтаж»
(тов. Проценко) знали об этих 
недоделках, а мер к  ликвидации 
не принимали. В городе до сих: 
прр не решен вопрос с подачей 
воды на четвертый и пятый эта
жи домов.
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ТАК ДЕРЖАТЬ!

Для общего
дела

С большим подъемом в цехах 
Динасового завода идет обсуж
дение почина уралмашевцев, 
коллектива Новотрубного завода, 
направленного на ускорение соз.
Дания материально-технической 
базы коммунизма, резкое повы
шение производительности тру
да. Огнеупорщики главное свое 
внимание сосредоточивают на 
том, чтобы резко повысить тем
пы производства и улучшить ка
чество изготовляемых изделий.

На заводе подготавливается 
проект обязательств по претво
рению в жизнь начинания 
уральских машиностроителей и 
новотрубников. Предполагается 
в ближайшие два—три года осу
ществить целый ряд важных м’е. 
роприятий. В частности, уско
рить ввод в строй туннельной 
печи и дробильно-сортировочной 
фабрики, завершить реконст
рукцию газогенераторной стан
ции и помольно-формовочного от
деления второго цеха и других 
объектов.

— Осуществление этих мер,— 
заявил нашему корреспонденту 
начальник технического отдела 
завода М. И. Костомаров, — рез
ко повысит производительность 
труда и общий выпуск огнеупо
ров, намного сократит расход 
топлива, будет содействовать об
щему подъему культуры всего 
нашего производства.

На вахте боевой на стане 
ежедневно

Катают трубы руки золотые,
Тут мастерство, труд

вдохновенный
Растут подарки трудовые.
Продолжая трудовую вахту в 

честь XXII съезда КПСС до конца 
года, прокатчики стана «140» 
.№ 3 (цех № 4 Новотрубного за
вода) трудятся не покладая рук. 
28 ноября бригада коммунисти
ческого труда мастера Леонида 
Дерябина на оперативке перед 
работой вела деловой разговор 
о том, ка к закрепить завоеванное 
в октябре первое место среди 
бригад станов проката.

—  От начала месяца, имеем 
перевыполнение норм выработки 
на 7 проц., — сообщил мастер.

— Будем работать еще лучше, 
— сказали прокатчики. Смену 
начали с огоньком.

Ритмичная работа зависит от 
правильного нагрева печи. Стар
ший сварщик печи тов. Мисти- 
шев с подручными точно соблю
дал технологию нагрева. Аккурат
но велась кантовка заготовки. 
Старший вальцовщик Щербаков 
со своими помощниками каждую 
нагретую болванку без задержки 
прошивал на стане. Затем труба 
катилась по стеллажам, падала в 
ручей и точно задавалась опера
тором в автоматстан. Здесь брига
да старшего вальцовщика тов. 
Галкина успевала пропустить че
рез валки трубу два раза для

раскатки.
Знатоки своего дела тт. Плах- 

тий и Дикий с подручными по
очередно без единой минуты за
держки принимали трубы на об
катку.

Первый час работы закончен. 
Счетчик темпа прокатки труб по
казал наибольшую почасовую вы
работку на данном размере труб.

—  Замечательно. Так держать! 
—  говорил мастер.

—  Так держать! — # сказал и 
партгрупорг Снегирев.

— Так держать! —  повторил 
про себя каждый рабочий. Каж
дый думал: —  Я не снижу тем
па работы.

Ж так всю смену: ни минуты 
задержки. Слаженно трудилась 
прокатчики, а также рабочие пер
вого передела, слесари, электри
ки, водопроводчики. Они обеспе
чили бесперебойную работу обо
рудования. Смена окончена. Все 
заходили в конторку, чтобы уз
нать окончательный результат, 
поделиться мнениями.

Сделав подсчет, мастер объя
вил: сегодня, 28 ноября, на про
катке этого размера труб достиг
нута ВЫСОКАЯ выработка. Да
но 330 труб сверх плана. Про
катчики, довольные результата
ми, шли домой.

Пусть борьба за ускоренный 
рост производительности труда 
станет повседневной заботой каж 
дого труженика завода, города.

И. ВАЖЕНИН

730 тонн труб сверх плана
Три дня назад коллектив тру

болитейного цеха СТЗ рапорто
вал о завершении месячной про
граммы. Сверх плана выдано бо
лее 70 тонн годных труб, из них 
около 30 тонн дал участок цен
тробежного литья.

Это не случайный успех тру
болитейщиков. С начала года на 
счету коллектива уже свыше 730 
тонн сверхплановых труб. Пере

выполнен план по себестоимости 
продукции.

— Мы еще не можем пока 
окончательно изжить брак, —> 
говорит начальник цеха В. М. 
Сырчян, — но есть надежда, что 
до конца года труболитейщики 
сумеют справиться с этой зада
чей и досрочно завершат годо
вую программу.

НА УДАРНЫХ СТРОЙКАХ СЕМИЛЕТКИ

Новости, сообщения, х р о н и к а
В Индии гостит совет

ский космонавт Юрий Гага
рин. Вчера он был принят 
президентом Республики Рад- 
жендра Праеадом. Гагарин 
преподнес главе государства 
книгу «Утро космической 
эры» с адресом, подписанную 
им и Германом Титовым.

Генеральная Ассамблея 
Организации Объединенных 
Наций приняла резолющшо, 
осуждающую расистское пра
вительство Южцо - Африкан

ской Республики. Против этой 
резолюции голосовали только 
две страны — сама Южно- 
Африканская Республика и 
Португалия.

Военный министр Бонна 
Штраус возвратился из поез
дки в США. Он заявил, что для 
бундесвера будут закупаться 
американские танки, броне
транспортеры и другие воен
ные машины, а также радар
ное оборудование.

(ТАСС. 1 декабря).
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В ГРУЗИНСКОЙ ССР нача
лось сооружение Ингур- 

ской ГЭС. Это крупнейшая 
стройка республики. 300-мет
ровая арочная плотина стан
ции перекроет реку при вы
ходе ее из каньона и создаст 
водохранилище длиной в 35 
километров. Воды горной Ин- 
гури по напорному тоннелю

M m

протяженностью в 17 кило
метров будут подведены к  
генераторному зданию, соо
ружаемому в глубине скалы.

На снимке: геодезист К.
СУНДУКЯН в районе буду
щей плотины.

Фото В. Столярова.
Фотохроника ТАСС.



С Л О В О  П А Р Т И И

Из опыта работы агитколлективов
«В настоящее время главным в идеологической работе является глу

бокое разъяснение Программы КПСС, вооружение тружеников советского 
общества великим планом борьбы за победу коммунизма, мобилизация 
всех трудящихся на претворение в жизнь новой Программы партии!

(Из Резолюции XXII съезда ЕПСС).

“  ~ ....... Ш ш к-

Беседы проводят активисты

ЧЛЕН партийного бюро цеха «В-4» Георгий Константинович МАНОХИН инструктирует агита 
торов о проведении очередных бесед по Программе КПСС. Фп-т Г Шийаппо»Фото С. Шибанова.

Цеховой агитколлектив
ЦЕХ «В-4» — один из моло

дых цехов на Новотрубном 
заводе. Трудится у нас в основ
ном молодежь. Молодым являет
ся и агитколлектив.

В период двух прошедших лет 
рос и расширялся цех. Дополни
тельно было пущено в эксплуа
тацию заготовительное отделе
ние, установлено дополнительно 
много оборудования. Пополнял
ся коллектив, а вместе с ним рос 
п формировался агитколлектив.

Известно, что практические ре
зультаты воспитательной работы 
во многом зависят от правиль
ной расстановки агитаторов и их 
отношения к  порученному делу. 
Вот этому вопросу парторганиза
ция цеха уделяет большое вни
мание.

Для всех участков, смен и 
бригад партийное бюро подобра
ло и утвердило агитаторами на
иболее подготовленных товари
щей, способных разъяснить тру
дящимся политику партии.

Из 76 агитаторов 23 коммуни
ста и 20 комсомольцев. 60 аги
таторов имеют высшее, среднее 
и среднетехническое образова
ние.

Привлечение к  агитационной 
работе большинства мастеров, 
бригадиров и передовых рабо
чих дает возможность наиболее 
эффективно сочетать политиче
скую агитацию с непосредствен
ными задачами, стоящими перед 
цехом, отделом, бригадой.

Своим влиянием на трудящих
ся агитаторы цеха оказывают 
большую помощь партийной ор
ганизации и администрации в 
борьбе за выполнение социали
стических обязательств. Доста
точно сказать, что на протяже
нии 1961 года цех из месяца в 
месяц перевыполняет государст
венный план. По сравнению с 
1960 годом снижена себестои
мость продукции, повышена про
изводительность труда, улучша
ются качественные показатели. 
Коллектив цеха положительно 
решил ряд вопросов техническо
го прогресса и использования 
внутренних резервов. В октябре 
коллективу цеха одному из пер
вых среди коллективов основных 
цехов завода присвоено высокое 
звание «Цех коммунистического 
труда».

В своих беседах агитаторы ох- ' 
ватмвают большой круг вопро
сов — вопросы международного 
положения и внутренней жизни 
стланы, коммунистического отно
шения к  труду, быта и охраны 
общественного порядка, сбереже
ния социалистической собствен» 
ноети, экономии металла, каче
ства выпускаемой продукции,

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

действует
повышения производительности 
труда, снижения себестоимости 
и другие.

Большую работу среди трудя
щихся. цеха провели по разъяс
нению проекта • Программы, а 
сейчас. — материалов X X II съез
да КПСС. Всего агитаторы цеха 
в бригадах провели более 650 
читок и бесед. По 16—20 бесед 
в своих коллективах провели 
агитаторы отдела ХПТ тт. Илю
шин, Староверов, Рязанов, Ку- 
зовлев, в бригаде 'ремонтных 
элект-риков коммунист тов. Чер
ных и беспартийный тов. Белых, 
в травильном отделении тт. Ре
шето®, Ошуев, Дергунов и дру
гие.

Интересно, конкретно ведут 
политическую работу агитаторы 
отдела ХПТР тт. Кузовлев, Ста
роверов, Клюшин, Рязанов. Те
мы проводимых ими бесед са
мые разнообразные: о текущем 
моменте, о событиях в Конго, 
на Кубе, в Лаосе, об освоении 
космоса, б знаменательных да
тах, по Указам Президиума Вер
ховного Совета СССР и РСФСР, 
проводят они беседы и по пере
довым статьям газет и журна
лов, по выступлениям Н. С. Хру
щева, о сбережении социалисти
ческой собственности, о качест
ве выпускаемой продукции, о 
коммунистическом отношении к 
ГРУДУ, о нормах выработки, об 
экономии металла, о моральном 
облике советского человека и 
многие другие.

Кроме этого агитатор т. Кузов- 
лев дважды организовал и про
вел обмен опытом вальцовщиков 
по темам «Подготовка стана к 
перевалке» п «По прокату труб», 
провел диспуты по темам: «Как 
ты понимаешь коммунизм» и 
«Моральный облик строителя 
коммунизма».

К  проведению бесед, особенно 
по материалам • съезда, агитато
ры привлекают актив бригады в 
частности, вальцовщиков тт. Ше
рмана, Леонтьева, Черных, Мах- 
нева, Поцелуева, шлифовщиков 
Солодникову, Привалову, кранов
щицу Носову и других.

Работа агитатора не ограничи
вается только проведением бе
сед, читок и собеседований. В 
ряде бригад вошло в традицию 
поздравление членов бригады с 
законным браком и днем рожде
ния с вручением памятных по
дарков. Так поздравили с днем 
рождения тт. Боярко, Поцелуе
ва, Загребипа, Махнева, а тов. 
Черноскутову — е новорожден
ным. После таких поздравлений 
у людей становится хорошее на
строение.

Агитаторы организовали встре
чи бригад коммунистического 
труда с пионерайи, субботники, 
культпоходы в кино, театры 
Свердловска, походы за город, в 
лес, на пруд, на озеро Таватуй, 
на Чусовстрой и т. д.

Партийное бюро цеха систе
матически осуществляет конт
роль за учебой активистов и ра
ботой агитколлектива. Практика 
показала, что агитаторов всех 
смен одновременно для инструк
тажа не соберешь, поэтому мы 
инструктивные совещания и се
минары проводим для каждой 
смены отдельно, один раз в ме
сяц. Перед агитаторами высту
пают секретарь партбюро тов. 
Батин, зам. секретаря партбю
ро тов. Гордеев, а также началь
ники смен и партгрупорги.

Была в одно время необходи
мость провести беседы о более 
активном участии бригад в со
ревновании за звание бригад 
коммунистического труда и цеха. 
Собрали агитаторов, перед кото
рыми выступили партгрупорги 
тт. Черезов, Капленко и другие.

Состояние агитационно-массо
вой работы в отделах механика 
и энергетика, травильном отде
лении были предметом обсужде
ния на партбюро цеха. В ноябре 
на открытом партийном собра
нии обсудили ход изучения ма
териалов XX II съезда КПСС, 
проанализировали работу агита
торов, пропагандистов и груп
пы докладчиков.

Наряду с положительной ра
ботой агитколлектива у  нас име
ются и недостатки. Не все еще 
агитаторы добросовестно отно
сятся к  порученному делу. Не
которые активисты еще не дохо
дят до каждого рабочего. Слабо 
осуществляется контроль за со
держанием бесед. Партийное бю
ро недостаточно изучает и обоб
щает передовой опыт воспита
ния трудящихся. Мы также не 
сумели после окончания выбо
ров в Советы закрепить часть 
агитаторов для работы по месту 
жительства населения.

На ближайшее время мы на
мечаем целый ряд мероприятий. 
В частности, намерены обсудить 
на бюро о состоянии агптацио- 
но - массовой работы на отделке 
заготовительного отделения, ре- 
монтно - механических мастер- 
ских и в бригадах мастера тов. 
Ничкова.

Через актив шире распростра
ним патриотический почин 
бригад коммунистического труда 
мастеров тт. Калянова и Рязано
ва, высказавших пожелания уве
личить нормы выработки.

Наметили также на семинарах

В апреле текущего года на
шей бригаде было присвоено вы
сокое звание коллектива комму
нистического труда.

Взяв повышенные обязатель
ства в честь XXII съезда КПСС, 
наш коллектив ежемесячно пере
выполняет производственные за
дания, улучшает качество выпу
скаемой продукции. Не только 
бригада, но и весь отдел ХПТР 

j одним из первых на заводе был 
удостоен высокой чести называть
ся отделом коммунистического 
труда. Каждый успех коллектива 
члены нашей бригады восприни
мают, как большую личную ра
дость.

Получение этого высокого зва
ния явилось результатом прове
дения большой и разносторонней 
агитационно - воспитательной ра
боты наших агитаторов с члена
ми бригады. Вся страна, весь мир 
живут сейчас под неизгладимым 
впечатлением недавно закончив
шегося XXII съезда нашей пар
тии. Главным итогом этого исто
рического съезда является при
нятие великой Программы строи
тельства коммунизма,

С первых дней работы съезда 
в бригаде ХПТ мастера П. С. Ста
роверова, он же и агитатор, про
водятся регулярно беседы по оз
накомлению с материалами XXII 
съезда партии. Огромный инте
рес у всех нас, как и у всех со
ветских людей, вызвали доклады 
товарища Н. С. Хрущева.

Знакомится с материалами 
съезда весь коллектив бригады. 
Для читки и разъяснения этих 
документов привлекается актив: j 
коммунисты А. Золотовицкий, ; 
А, Балыбердин, Н. Канашевский,

Н. Гыусарев, комсомольцы В. Кро- 
халев и А. Михалев,

Беседы они проводят за 25—1 
30 минут до оперативки. Каждо
му активисту для лучшей подго
товки к  беседам агитатор тов. 
Староверов за 2— 3 дня дает за
дание по определенной теме. При 
проведении бесед агитатор увязы
вает изложение материалов съез
да с практической работой в 
бригаде, обращает наше внима
ние на то, что ' мы должны сде
лать, чтобы ускорить создание 
материально - технической базы 
коммунизма. По материалам съез
да было проведено свыше 20 бе
сед и читок.

В настоящее время коллектив 
бригады изучает Программу 
КПСС — ярчайший документ, на
шего времени. В ней четко и яс
но указан путь для построения 
в нашей стране коммунизма.

Проводимая воспитательная ра
бота активом в бригаде благо
творно' сказывается на повыше
нии сознательности и активности 
рабочих. Все люди работают до
бросовестно. В бригаде 8 человек 
являются рационализаторами, 15 
— активно участвуют в общест
венной жизни цеха. Большинст
во рабочих —  дружинники. 26 
человек охвачены различными 
формами учебы.

Следует пожелать нашему аги
татору и активистам в даль
нейшем проводить содержатель
ные политб'еееды, воспитывать 
каждого труженика на лучших 
образцах, прививать людям вы
сокие моральные качества.

В. РОДИОНОВ, 
вальцовщик.

Доходить до каждого
Прошел месяц после окопча- 

иия работы XX II съезда Комму
нистической партии Советского 
Союза. Съезд принял новую Про
грамму и Устав КПСС. Наметил 
конкретные мероприятия по 
строительству коммунистическо
го общества в вашей стране на 
ближайшие 20 лет.

Для выполнения задач, постав
ленных X X II съездом КПСС, не
обходимо знать материалы этого 
съезда, а их пропаганда среди 
рабочих имеет огромное значе
ние. Эту работу наша партий
ная группа смены «А» поручи
ла лучшим людям. Всего к  разъ
яснению материалов съезда пар
тии привлечено более 15 чело
век, большинство из них ком
мунисты и члены ВЛКСМ.

и совещаниях агитаторов расска
зать о формах и методах массо
во-политической работы в брига
де в порядке обмена опыта. Про
читаем лекцию для агитаторов о 
культуре речи. Проведем семи
нарские занятия на темы: «Пути 
перехода от социализма к  ком
мунизму», «Формирование ново
го человека —• важнейшая прак
тическая задача коммунистиче
ского строительства» и другие 
мероприятия.

Мы решили подобрать комна
ту для агитатора. Здесь будет 
выставлена политическая, техни
ческая литература, журналы, 
газеты, справочные материалы, 
наглядные пособия. Выполнение 
этих мероприятий позволит под
нять на новую ступень деятель
ность нашего агитколлектива.

Г. МАНОХИН, 
член партийного бюро.

В настоящее время уже мо'ж- 
но подвести некоторый итог дея
тельности агитаторов. Взять, на
пример, работу члена КПСС С. В. 
Клюшина. Он только по мате
риалам съезда партии провел 16 
бесед, дает обстоятельные отве
ты на поставленные вопросы, 
объясняет рабочим, как лучше 
трудиться, вести себя в быту, 
участвовать в общественной жи
зни. Умело проводят беседы ком
мунисты тт. Давыдовских, Пло
хой, Балабонов и другие.

Член ВЛКСМ Герман Дергу
нов сумел творчески организо
вать пропаганду материалов 
XX II съезда КПСС в своей брига
де, что способствовало улучше
нию работы. Эта бригада за 
октябрь месяц выполнила про
изводственный план иа 111 про
центов.

Целеустремленные беседы аги
таторов и весь комплекс массо
во-политической работы в брига
де позволяет смене ежемесячно 
выполнять производс т в е н н ы е 
планы и социалистические обя
зательства. Вот почему партий
ная группа придает массовой ра
боте с трудящимися большое 
зпачение. Мы обязаны широко и 
глубоко пропагандировать мате
риалы съезда, довести их до со
знания каждого труженика и до
биться, чтобы он хорошо тру
дился, участвовал в обществен
ной жизни, вел себя в семье и 
среди товарищей. Мы должны 
поставить воспитательную рабо
ту так, чтобы каждый труженик 
сознательно выполнял все прин
ципы морального кодекса строи
теля коммунизма.

И. КАПЛЕНКО. 
партгрупорг смены «А».

В  Н А Р О Д Н Ы Е  М А С С Ы

цеха „В-4“ Новотрубного завода и швейной фабрики

Д РУЖНЫЙ коллектив Перво
уральской швейной фабрики 

с воодушевлением воспринял и 
претворяет в жизнь историче
ские решения XX II съезда на
шей партии. Развернув пред
съездовское социалистическое со. 
ревнование за звание бригад, 
цехов и в целом фабрики комму
нистического труда, труженики 
добились значительных успехов. 
Уже присвоено звание коллектив 
вов коммунистического^ труда 
бригадам тт. Николаевой, Нико
новой, экспериментальному уча- 
стку и смене тов. Бочаровой, 48 
рабртницам — ударника.

Коллектив фабрики десятиме
сячный план выполнил на 8 
дней раньше срока, выдав стра
не сверх плана на 163700 рублей 
продукции. План октября пере- 

■ выполнен на 2,5 процента. За 
достигнутые успехи среди пред
приятий местной промышленно
сти за третий квартал присуж
дено первое место по нашему 
городу и второе —• ло Свердлов
ской области. С честыо выпол
нили и перевыполнили свои

Ж ГГ-

Плоды воспитательной работы
профсоюзной
организаций с коллективом. Ва
жно, что здесь доходят до каж
дого человека и умело привива
ют ему любовь к  труду, уваже
ние к  коллективу, постоянно во
спитывают чувство дружбы и то
варищества.

Вся воспитательная работа 
строится вокруг решаемых кол
лективом хозяйственных задач. 
Постоянно она увязывается с 
жизнью и трудом рабочих. Осо
бенно разнообразна, красочна, 
и целеустремленна здесь на
глядная агитация.

На территории фабрики вни
мание привлекает доска произ
водственных показателей. На 

! ней помещены социалистические 
обязательства и освещается их 
выполнение. Здесь же указаны 
бригады и ударники коммуни
стического труда.

В коридоре пошивочного цеха 
культурно оформлена стенная 
газета, В ней рассказывается о

комсомольской г кто не соблюдает чистоту и по-

предсъездовские обязательства ! ЛуЧШИХ людях фабрики и ре
бригады тт. Николаевой, Макла- 
ковой, Булычевой, Снегиревой, 
Тарасовой и другие. В город
скую Книгу трудовой славы за
несены Вера Шибакина и Ирина 
Лобашова.

Все эти положительные про
изводственные результаты дости
гнуты благодаря повседневной и 
целеустремленной массово-поли
тической работе партийной,

зультатах их работы за октябрь 
и с начала года. Есть доска, где 
отмечаются каждый день брига
ды, идущие впереди и отстаю
щие. Это хороший метод воздей
ствия на коллективы, который 
побуждает их к  высюкошроизво- 
дителыюму труду.

Привлекают внимание ходячие 
«Крокодилы». Их два: один по
сещает бракоделов, а второй тех,

рядок на своих рабочих местах. 
«Крокодил» едко высмеивает тех, 
кто допускает брак. Ставится та
кой листок на самом бойком и 
обозримом месте, там, где тру
дится бригада, и находится до 
тех пор, пока не исправят брак.

Мы спросили тов. Помешкину, 
как это действует на коллектив, 
она ответила одним словом: 
«Убивающе». Действительно, все 
рабочие переживают и добива
ются того, чтобы его быстрее 
убрали. Бригадир тов. Булычева 
рассказывает, что очень коллек
тиву становится больно, если на 
рабочем месте появляется «Кро
кодил». Сразу же проводятся со
брания, где горячо обсуждается 
вопрос о том, как избавиться от 
такого посетителя и не допус
кать выпуска изделий плохого 
качества.

В цехах фабрики десятки ло
зунгов, плакатов призывают тру
жеников претворять в жизнь 
решения X X II съезда партии, 
жить по моральному кодексу 
строителя коммунизма.

На рабочих местах — образ
цовый порядок и высокая куль
тура. Рабочие без какого-либо 
напоминания следят за чистотой, 
влияют друг на друга и устра
няют недочеты.

Массово - политическая рабо
та среди трудящихся проводит
ся в соответствии с планом пар-

В нашей бригаде каждый учится
В нашей бригаде ма- жны строить люди вы-

стера Кудышевой про
водят читки и беседы 
по материалам XX II 
съезда партии агитато
ры тт. Кобякова и Ку- 
дышева. Например, ме
ня особенно волнует 
Программа партии. Этот 
исторический документ 
показывает путь совет
скому народу в борьбе 
за коммунизм, призы
вает нас, рабочих, сво
им трудом создавать 
материально - техниче
скую базу коммунизма. 
А чтобы ускорить стро
ительство коммунисти
ческого общества, ука
зывал тов. Н. С. Хру
щев, это общество дол-

сокой квалификации. 
Для этого мы все вре
мя должны учиться, по
вышать свой общеобра
зовательный, политиче
ский и технический 
уровень.

Я имею среднее об
разование. В настоящее 
время учусь в кружке, 
где изучаем материалы 
X X II съезда партии. На 
производстве научилась 
выполнять восемь раз
личных операций. При
нимаю участие и в об
щественной жизни, ру
ковожу пятеркой по 
проверке качества про
дукции.

Мой скромный труд

высоко оценен руковод
ством и профсоюзной 
организацией фабрики. 
В 1960 году мне присво
или звание ударника 
коммунистического тру
да. Высокое звание ме
ня обязывает и в даль
нейшем быть передови
ком производства и в 
общественной работе.

Все труженики на
шей бригады работают 
хорошо, выполняют и 
перевыполняют нормы 
выработки. Бригада бо
рется за звание комму
нистического труда, а 
четырнадцать рабочих 
уже удостоены звания 
ударника. Каждый тру
женик нашего коллек

тива учится. Ведь, изу
чая материалы X X II 
съезда партии, мы луч
ше осознаем свой долг 
перед Родиной, лучше 
работаем, выдаем про
дукцию хорошего и от
личного качества.

У  нас также все ра
ботницы изучают и ов
ладевают смежными 
операциями. Вее это де
лается для того, чтобы 
успешно претворять в 
жизнь решения XXII 
съезда партии, прибли
зить наше светлое бу
дущее — коммунизм.

Л. ПИСЦОВА, 
ударник коммуни
стического труда.

тийного бюро. Агитколлектив в 
составе 16 человек утвержден на 
партийном собрании. Секретарь 
партбюро П. А. Тру хин а и руко
водитель агитколлектива А. И. 
Фрейдман регулярно один-два 
раза в месяц с агитаторами про
водят семинары. С докладами 
перед ними выступают руководя
щие работники фабрики и работ
ники из отдела пропаганды и 
агитации горкома партии.

Абсолютное большинство аги
таторов добросовестно выполня
ет свои почетные обязанности, 
систематически несет в массы 
большевистское слово. Не один 
десяток читок и бесед проведено 
по разъяснению проекта Про
граммы партии. А с начала ра
боты съезда и по настоящее вре
мя активисты более обстоятель
но знакомят рабочих с материа
лами X X II съезда партии. За 
этот период агитаторы Ю. И. Ко- 
кодей, М. И. Смирнова, В. А. 
Булычева, А. И. Некрасова, М. И. 
Никифорова, Н. Ф. Макарова, 
Н. Б. Лопатина, А. И. Буракова, 
Г. И. Кудышева, И. Г. Кобякова 
и другие провели по 10—17 чи
ток и бесед. Они не только про 
пагандируют материалы съезда, 
но и рассказывают, как лучше 
трудиться, выдавать больше про
дукции хорошего качества.

Особенно настоятельно про
пагандируют агитаторы принци
пы морального кодекса строите
ля коммунизма. Недавно во мно
гих бригадах проведены читки 
статьи Е. Кононенко, опублико- 
занной в «Правде», «О человечно
сти и бездушных людях». Эта 
статья вызвала суждение среди 
рабочих. Одна девушка, допу
стившая грубость, после прослу
шивания читки этой статьи из
винилась перед товарищем, кото
рому нагрубила.

Большое внимание агитаторы 
уделяют разговорам по душам 
с членами своих бригад, глубоко 
вникают в жизнь и быт семьи, 
помогают устранить еще встре

чающиеся семейные неурядицы. 
Агитатор коммунист Н. Б. Лопа
тина рассказывает, как ей при
шлось помочь в укреплении се
мейной жизни двум работницам, 
воздействовать на мужей, чтобы 
те исправили свое недостойное 
поведение.

Много пришлось потрудиться 
активистам, чтобы все трудящие
ся выписывали газеты и журиа 
лы.

Кроме проводимых бесед чи
таются лекции о рационализа
ции и изобретательстве, о ком
мунистическом труде, о между
народном положении и другие. 
С лекциями выступают боль 
шннство приглашенные товари
щи. Руководящие работники фа
брики с лекциями и'докладами 
выступают еще редко.

Целеустремленная массово-по
литическая работа дает свои по 
ложительные результаты. Люди 
не только успешно справляются 
с производственным планом, но 
у  них значительно выросло оа 
мосознание, доверие. На фабри 
ке отменена бирочная система, 
упразднен табельщик. Весь кол 
лектив предприятия деньги по 
лучает без кассира, а работни
цы, проживающие в общежитии, 
но ведомости на столах оставля 
ют деньги за квартплату.

Работницы трудолюбивы и ве
жливы в обращении, охотно уча 
етвуют в любых проводимых 
мероприятиях, несмотря на то, 
что у некоторых имеются малые 
дети.

Много в этом коллективе поло 
жительиого в работе партийной, 
комсомольской и профсоюзной 
организаций, но есть и недоче
ты, о которых руководители зна
ют и принимают меры к их 
устранению.

Есть большое пожелание это 
му дружному коллективу: глубо
ко изучить материалы X X II съе
зда КПСС, настойчиво бороться 
и добиться почетного звания — 
фабрики коммунистического тру 
да.

Т. БОЯРСКИХ, 
внештатный пнетруктор 

горкома КПСС.

Знакомятся с интересом
Изучая с коллективом бригады еще проект Программы КПСС, 

мы ясно представили, каким должно быть коммунистическое об
щество и как надо создавать материально-техническую базу. Кол
лектив тогда встал на ударную вахту и трудился с большим 
подъемом. В результате за октябрь добились хороших результа 
тов, а десятимесячный план выполнили на 12,5 дня раньше, про

тив 10 дней по обязательству.
Сейчас мы подробно ознакомились с отчет 

ным докладом товарища Н. С. Хрущева на 
XX II съезде КПСС, ясно представляем, каким 
должен быть человек в коммунистическом об
ществе. Ведь строить это общество должны мы 
своим упорным, настойчивым трудом.

В докладе на XX II съезде партии Н. С. Хру- 
j щев говорит о том, что в Советском Союзе не 
| изменно растет народное потребление. А для 
j этого пришло время поставить задачу резкого 
; улучшения качества всех товаров и особенно 
I одежды. Из хороших материалов у нас неред- 
| ко выпускают плохие изделия. Нечего греха 
\ таить, и в нашей бригаде есть случаи, когда 
I отдельные работницы допускают брак. О таких 
: людях Н. С. Хрущев метко сказал: «—Акуля, 

что шьешь, не оттуля? — А я, матушка, еще 
I пороть буду!».
j Наш коллектив сделал вывод: для того, что 

бы выпускать качественную продукцию, необ 
| ходнмо повышать технический уровень.

У нас в бригаде все работницы обязались 
изучить несколько смежных операций. Напри
мер, мотористка Валентина Крохалева на сего 
/шяггший депь изучила шесть операций и про
должает овладевать другими. Она же является 
старшей пятерки, контролирует обучение и 
учит осваивать операции членов своей пятерки. 
Работницы Ольга Сафонова и Евгения Медве 
дева знают все операции в производственном 
процессе и успешно обучают своих товарищей 

Коллектив бригады с интересом знакомится 
и изучает материалы XXII съезда партии и 
вносит достойный вклад в создание материалы 
но-техничеекой базы коммунизма.

Н. БУЛАЧЕВА, 
агитатор швейной фабрики.

На снимке: агитатор швейной фабрики Вера 
Михайловна Некрасова знакомят рабочих с 
материалами X X II съезда КПСС.

Фото А, Зпятднвова,



МОСКВА СЕГОДНЯ

На Большой Садовой улице. 
Фото Н. Грановского. 

Фотохроника ТАСС.

Н О В Ы Й  М А Г А З И Н
21 ноября ОРС открыл в 

доме № 11 36-го квартала но
вый бакалейно-кондитерский 
магазин самообслуживания. 
В этом магазине весь товар 
расфасован, покупатели сами 
отбирают товар и рассчитыва
ются у каеспра-контролера. 
Это очень быстро и удобно. 
За один час работы было от
пущено 139 покупателей, а 
за целый день — 568.

В продаже имеются разные 
бакалейные товары: крупы,
макаронные изделия, концен
траты, в большом ассортимен
те фруктовые, овощные кон
сервы.

Магазин работает с 9 до 20 
часов с перерывом на обед с 
14 часов до 15 часов, без вы
ходных дней.

Н. СУББОТИНА.

Начались перевыборы 
товарищеских судов

«Настало время, __  говорил
Н. С. Хрущев на XX съезде 
КПСС,—  когда больше внима
ния следует уделять товарище
ским судам, которые должны 
главным образом добиваться 
предупреждения разного рода 
нарушений. Они должны .разби
рать не только вопросы произ
водственного, но и вопросы бы
тового, морального характера, 
факты неправильного поведения 
членов коллектива, допустивших 
отклонения от норм обществен
ного порядка».

Товарищеский суд был создан 
и при домоуправлении № 9 на 
Трудпоселке. За время своей ра
боты он рассмотрел 13 дел.

'Вот один из примеров разбора 
дела товарищеским судом. Дело 
П. Якимова, П. Киргинцева и Т. 
Киргиицевой. В результате раз
бора выяснилось, что Якимов из 
гуманных побуждений пустил к 
себе на квартиру семыо Киргин- 
цевых, помог им устроиться, так 
как сям 'Кирггощев только что 
вышел из заключения, а жена 
без прописки не имела возмож
ности получать пенсию. Некото
рое время жили дружно, но по
том начались ссоры и взаимные 
оскорбления. Киргинцева жало
валась на Якимова. Дошло до то
го, что вместе стало жить не
возможно.

Пытался повлиять на них. до
мовой комитет. Не помогло. При. 
шлосъ заняться товарищескому 
суду. И даже на суде Киргин- 
цев показал себя в непригляд
ном виде. Выкрикивал неизвест
но кому: «Я вам покажу за из
девательство над моей женой!», 
когда председатель суда М. П. 
Смирнов обратился к  Киргинце- 
ву с вопросом, то он не захотел 
даже выслушать его. хотел уда-

Пусть крепнет дружба
На торжественную динеику в 

честь открытия' XXII съезда 
партии учащиеся школы-иптср. 
ната пригласили к себе бригаду 
коммунистического труда из це
ха «В-4» Новотрубного завода 
В. Н. Кузовлева. Вот здесь и за
родилась дружба между двумя 
коллективами. Производственни
ки взяли шефство над восьмым 
классом. Вместе составили план 
работы, наметив совместные по
ходы на лыжах, катание на ко
ньках, поездки в свердловские 
театры, вечера и экскурсии.

Члены бригады Кузовлева — 
желанные гости в интернате. 
Они оказали практическую по-

зиме, приняли участие в вечере 
в честь Октября.

28 ноября восьмиклассники по
бывали на экскурсии в цехе, по
знакомились с рабочими места
ми бригады. Затем состоялась 
беседа, В. Н. Кузовлев прямо за
явил ребятам:

— Нашей бригаде не присудят 
первого места, если вы будете 
плохо учиться, если будете не
дисциплинированными. Если не 
можете хорошо учиться — по
можем, не хотите — заставим. 
Ваши показатели не должны от
ставать от наших!

Такой откровенный разговор 
заставил восьмиклассников за
думаться всерьез о дальнейшей

мощь по подготовке здания к | учебе.

Знаете ли вы, что.
... растения чувствительны к 

шуму? Индийские ботаники ус
тановили, что определенным под
бором шумовых тонов можно ус
корять и замедлять роет расте
ний. После еемилетних опытов 
самыми «музыкальными» при
знаны рие и табак,

...для сбора 1 кг меда одной 
пчеле нужно «налетать» около 
300.000 км и посетить 19.000.000 
цветов?

...самыми маленькими собач
ками, считаются чиуауа? Весят 
они около килограмма и легко 
умещаются в обыкновенном бо

кале. Они ласковы и игривы, не
смотря на свои крошечные раз
меры, храбро бросаются на лю
бого врага. Распространены в 
Англии и США и очень ценятся.

...жаба поглощает пищу с фе
номенальной екоростыо? В ми
нуту она делает около 4.000 же
вательных движений. Человече
ский глаз не в состоянии усле
дить за ними. t

...на Украине растет дуб ееми- 
сотлетннй? Высота его 356 мет
ров, окружность ствола 632 см., 
диаметр кроны 43 метра.

ЦЕЙТНОТ В НАУКЕ

Однажды некто, считавший се
бя ученым, спросил известного . 
философа Кристофа Лихтенбер- ! 
га:

— Можете ли вы объяснить | 
мне разницу между временем и j 
вечностью?

— К  сожалению, это невозмож
но, — ответил философ. — Прав
да, у меня хватит времени на та
кое объяснение, но зато вам не 
хватит вечности, чтобы понять 
его.

ДУНАЕВ Александр Василье
вич, проживающий в г. Перво
уральске, ул. Чусовская, 46-а, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака, с ДУНАЕВОЙ 
Александрой Ивановной, прожи
вающей в г. Первоуральске, ул. 
Пономарева, 44. Дело будет слу
шаться в городском суде Перво
уральска .

ШЕВЧЕНКО Виктор Дмитри
евич. проживающий в г. Перво
уральске, пос. Динас, ул. Ильи
ча, 8, кв. 18, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
ШЕВЧЕНКО Анной Валентинов
ной, проживающей в г. Перво
уральске, пос. Динас, ул. Ильи
ча, общежитие 3, ыв. 12. Дело 
будет слушаться в городском су
де Первоуральска.

литься, но участковый уполно
моченный остановил 'Киргинце
ва.

Суд .вынес решение: ходатай
ствовать ие.ред народным судом 
о выселении семьи Ки.ргинцевых 
из квартиры Якимовых из-за не
возможности дальнейшего сов
местного проживания.

'После освещения разбора еще 
некоторых дел работу суда оце
нили удовлетворительной. Выб
рали новый состав суда, точнее 
—дополнили старый состав. Сю
да вошли наиболее авторитетные, 
умудренные жизненным опы
том пенсионеры, рабочие от 
Т.рудлоселка, частного сектора и 
коммунальных домов .Самстроя, 
представители металлозавода и 
«Уралеталы<онструкщщ». М. П. 
Смирнов избран председателем, 
А. Гробова — секретарем.

Жители дали накаЯ обновлен
ному составу товарищеского су
да еще более благотворно воз
действовать на людей, допускаю
щих антиобщественные поступ
ки.

Т. ШАМАЕВА.

Читателям наш ей газеты

„ГО Д  1961-й4*
Д о р о г и е  т о в а р и щ и !

Немного времени осталось до окончания 1961 года. 
Этот год навсегда войдет в историю. В его дни X X II 
съездом партии была выработана величественная Прог
рамма построения коммунизма в нашей стране.

Мы обращаемся к Вам с большой просьбой. Н А П И 
Ш ИТЕ НАМ  о том, что интересного было в этом году 
в вашей личной судьбе, в жизни коллектива, семьи, дру
зей. РАССКАЖ ИТЕ о примечательных встречах, поучи
тельных случаях, о творческих задумках. Пусть в этих 
даже незначительных на первый взгляд фактах отра
жаются особенности минувшего'года. И  не страшно, ес
ли ваше письмо не будет образцом литературного слога, 
интересен сам факт, о котором 'вы СООБЩИТЕ.

Есть у  нас просьба и к  любителям юмористического ри
сунка, фотографии, стихов и коротких новелл. Попробуйте 
отобразить самое примечательное, с чем вы встретились в 
этом году.

Расскажите в вашем стихотворении или юмористическом 
рисунке и о самом смешном случае. Новогоднему юмору мы 
намечаем предоставить страницу в одном из номеров газеты.

Ж ДЕМ  ВАШИХ ПИСЕМ с пометкой «ГОД 
1961-й» уже в самое ближайшее время!

Редакция «Под знаменем Ленина».

С П О Р Т  \ j П е р в ы е  у с п е х и  р а д у ю т
Теперь уже можно с уверен

ностью сказать: хоккей о Шай
бой получил «.прописку» в на
шем городе. Команда Новотруб
ного завода вот уже четыреж
ды добилась успеха, обыграв до
вольно опытных соперников из 
гг. Рейды, Свердловска, в част
ности. 12-го райсовета «Дина
мо»  ̂ Бесспорно, новое дается не 
сразу. Но тем: не менее хоккей 
с шайбой начинает пробивать 
себе дорогу. 'Надо сказать, что 
и приверженцы хоккея с мячом 
—  болельщики —  .оказались в 
неустойчивом равновесии.

Как готовы к предстоящему 
сезону шайбнстьт-.ноаотрубныки 
и какие перспективы на зиму? 
Об этом рассказал тренер Нико
лай Моча лов.
-—В эт'О'М году в команду влились 

новые спортсмены. В ее соста
ве: вратари Александр Медве
дев, Александр Котов, защитни
ки: Владимир Немытов, Влади
мир Яценко, Павел Пономарев, 
■Рудольф Бранчуков. Анатолий 
Шумаков. Нападающие: Вита
лий Скрипов, Валерий Кротов, 
Леонид Плотников, Аркадий 
Ячменев, Арнольд Трохин. Евге-

ЗА РУБЕЖОМ
Пользуясь попуститель

ством францизсклх властей, 
ультраколониалисты резко 
усилили террористическую 
деятельность. За последние 
сутки в ряде городов Алжира 
было взорвано 12 бомб и со
вершено более 10 нападений 
на алжирцев, выступающих в 
поддержку фронта националь
ного освобождения. В резуль
тате девять человек убито, 35 
ранено.

Обстановка на границе 
Индии с португальской коло
нией Гоа становится все бо
лее напряженной. Колониаль
ные власти концентрируют 
свои войска яа границе, пор
тугальский флот постоянно 
патрулирует прибрежные во
ды. Наряду с  этими военными 
приготовлениями колонизато
ры продолжают репрессии 
против местного населения.

^  Из двухнедельной поез
дки по странам юго-восточной 
Азии возвратился премьер- 
мин ист Японии Икеда. На пе
реговорах с Неру Икеда ста
рался подчеркнуть, что Япо
ния никогда не вступит на 
путь нейтралитета.

(1 декабря. ТАСС).

РАГУЛЬ Ма.рия Григорьевна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, пе.р. Серебряный, 9, возбуж
дает судебное дело о расторже
нии брака с- РА ГУЛ ЕМ Аркадием 
Григорьевичем, проживающим в 
Минской области, Молодечнен- 
ский район, Молочанский сельсо
вет, дер. Пузели. Дело будет слу
шаться в городском суде Перво
уральска.

ний Артемов, Юрий: 'Густаме- 
сюв, Валерий Герасимов.

Встреча с динамовцами 12-го 
райсовета, состоявшаяся на на
шем стадионе в среду, явилась 
для команды своеобразной про
веркой в .силовой борьбе. Пре
дыдущие команды, с которыми 
нам пришлось встретиться, име
ют совершенно иной стиль иг
ры, поэтому там не наблюда
лось такой жесткости, как у ди
намовцев.

Несколько слов об игроках. 
Заметные сдвиги у Павла Поно
марева. С каждой игрой чувству
ется, что он прогрессирует и ста 
ловится полноценным защитни
ком. Владимир Немытов Играет 
второй год, но до сих пор позво
ляет себе недозволенные прие
мы — .подкат под игрока, толч
ки, за что трижды удалялся с 
поля 1) матче с динамовцами.

Вселяет уверенность в игру 
тройка нападения — Плотников, 
Скрипов, .Кротов. Умудренный 
игровым опытом, Леонид Плот
ников и обладающие молодым 
задором Скрипов и Кротов сос
тавляют ударную «тройку». Ду
мается, они создадут немало хло_ 
пот лучшим командам области.

Хочется желать лучшего вза
имопонимания и от второй 
«тройки»: Ячменева, Трохина,
Артемова. Пока что с их сторо
ны проявляется некоторая ниди. 
ви дуальность.

ШАХМАТЫ V  "
Вчера (1 декабря, ТАСС) 

в Баку в десятом туре шах
матного первенства страны 
Шахнович .в красивом атаку
ющем стиле победил Холмова, 
а Басюков —- Кода. Гишслис 
в острой борьбе одержал побе
ду над Авербахом. Встречи 
Таль — Смыслов, Владимиров 
— Бронштейн. Тайманов — 
Пюлугаевский и Хасин— Лейн 
закончились вничью. Осталь
ные партии отложены. Лидер 
турнира Спасский сохраняет 
шансы на выигрыш у Неж- 
метдинова.

В январе начнется розыгрыш 
первенства области. 'Вся область 
будет разбита на 8—10 кустов. 
Победители кустов сыграют по 
круговой системе и выявят чем 
пиона области. Победителям ку
стов будет произведен парал
лельный вачет для команд 
РСФСР второй группы. Чемпион 
области будет отстаивать переход 
в первую группу класса «,Б».

До начала первенства области 
команда проведет несколько то
варищеских игр.

А. ПОНОМАРЕВ.
ХРОНИКА V

С 2 по 5 декабря на стадионе 
Новотрубного завода будет про
веден полуфинальный .розыгрыш 
первенства областного совета 
«Труд» по хоккею с мячом. В 
состязаниях примут участие ко 
манды: Н. Тагила .('НТАТК),
Свердловск (Химмаш), Перво
уральск (НТЗ) и (Хромпик).

* *
«Металург» НТЗ я четверг 

принимал на своем стадионе 
команду «Бурев веник» гор. Ал
ма-Аты и одержал победу с су
хим счетом — 4:0. Авторы голов- 
Дубов, Кдаяйкин (2) и Старчен- 
ко.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

Первоуральскому автохозяйст
ву СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на по 
етоянную работу: шоферы I, I I  и 
III классов, автослесари, элек
трики, знакомые с автоделом, 
токари, водители мотороллеров, 
кузнецы и шоферы I, I I  и I I I  
классов для работы в гараже по 
с-елка Билимбай.

В зан'рудтгой части города 
по Красноармейской, 43, в 
районе школы № 11 торг от
крыл большой ПРОМТОВАР
НЫЙ МАГАЗИН.

В магазин завезен широ
кий ассортимент товаров. 
Торг приглашает покупателей 
посетить наш магазин.

Первоуральский учебно-консультационный пункт техни
кума советской торговли продолжает прием на подготови
тельные курсы для поступающих иа заочное отделение. 
На курсы принимаются лица с образованием 7— <10 классов, 
работающие в системе советской торговли и общественного 
питания.

Начало занятий 10 декабря 1961 года.
За справками обращаться в отдел кадров ОРСа или по 

телефону: НТЗ, 13—-89.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск. Свердловская область. улица 1-«
Береговая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор-0-64, ответственный секретарь—2-53, 

экономический отдел — 1-06, отдел писем — 2-17.

Н С -15508 Заказ 8430.




